



Asunción, 4 de setiembre de 2023

Estimados compañeros del Gobierno del Paraguay:

Quiero agradecer a cada uno de ustedes por el trabajo que vienen haciendo desde cada dependencia del Estado para que logremos el país que soñamos. Sé que es un trabajo con grandes desafíos, pero no dudo que con este equipo vamos a lograrlo.

Hoy les escribo para referirme al uso de la fotografía oficial del presidente de la república en las diferentes dependencias del Estado. Una práctica que se ha vuelto tradicional. Ante los muchos pedidos que me honran se les facilita dos opciones, una de ellas que incluye a mi compañera en este camino, nuestra Primera Dama de la Nación.

Al respecto quiero aclarar que no es de uso obligatorio. Les confieso que preferiría que tengan presente no a mi persona, sino a todos nuestros compatriotas a quienes estamos obligados a servir, porque el mayor honor que podría recibir de ustedes será siempre su trabajo honesto y comprometido con todos los paraguayos.

Una vez más, agradezco la dedicación que están poniendo en cada proyecto y en cada tarea. Tenemos mucho por hacer, les pido que nos enfoquemos en las cosas importantes.

Con la ayuda de cada uno de ustedes, estoy seguro de que este gran país que es Paraguay, muy pronto despertará con todo su potencial para ser protagonista en nuestra región y el mundo.

De nosotros depende.

Un gran abrazo para cada uno y que tengan un excelente resto de jornada.

Santiago Peña Palacios
Presidente de la República del Paraguay